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電子申請でいただいたご意見・ご要望への回答 

 

１ テーマ「見守りカメラ整備事業について」 

 

２ ご意見・ご要望への回答 

※ご意見等の内容については、原文のまま記載しております。 

意 見 等  回 答 

見守りカメラ整備事業について 

・積極的に推進していってほしい。 

・高砂市民が安心安全に暮らせるよう

にして下さい。 

・近頃子供たちが事件、事故に巻き込ま

れるケースが全国各地で多いように思

うのでカメラ設置するのもいいかと思

います。 

・今のご時世、子供のみで学校へ通うの

でさえ、危ない事だと思います。一昔前

の日本とは変わってきて、日本も安全と

は言いきれなくなっていると思います。

せめて見守りカメラは必要かと思いま

す。 

・治安の悪化もあり、見守りカメラは絶

対に必要だと思います。 

・犯罪抑止になるなら必要。 

・子どもへの犯罪の抑止力になるので

あれば必要。認知症の方の徘徊で行方不

明になる方のサポートとしても必要。希

望者のみ有料での利用は適正だと思う。 

・カメラを設置することにより抑止力

になるし、犯罪捜査の有効活用になると

思われます。 

・県内の他市で犯罪が減少したと聞い

ています。犯罪防止のため早期に実現し

てほしい。 

・このご時世重要だと思います。 

見守りカメラの整備を通じて、市民の皆さんが安

全に安心して暮らせるまちづくりを進めてまいり

たいと考えております。 
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・このご時世、必要だと思います。 

・今の時代、どこにでも目がある状態に

しておかないと、犯罪は減らない。よっ

てそこはケチらなくて良いと思います。 

・是非増設してほしい。 

・ぜひやって欲しい事業です。 

・不審者情報もよく出ているのである

と安心です。 

・児童を守る為に必要です。 

・母が加古川市でしたが行方不明にな

った時に見守りカメラがあったおかげ

で発見されたので必要だと思います。 

・徒歩で生活する学生やご年配者に対

しての犯罪抑止力に大いに貢献できる

と思う。プライバシー保護の観点を差し

引いても必ず実施すべきと思う。 

・子どもの安心はもちろんのこと、この

高齢化社会で認知症高齢者の行方が追

跡できるのであれば大変助かると思い

ます。 

・子供の登下校の見守りや認知症の老

人の為にも見守りカメラは必要だと思

う。子供の安心安全が確保出来ないと、

高砂市で子育てしたいとは思わない。子

育てしやすいようなサービスを充実す

べき。 

・市民全体を守ることを考える上で市

がお金を出してくれたら大変助かる事

業だと思います。 

・やっと行政が動いてくれたとの印象。

従来の自治会の半額負担政策がおかし

かった。都倉市政に期待しています。今

からでは遅いかも知れませんが縮小均

衡予算より人口増対策で収入増予算を

お願いします。 
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・他市に比べると数が大幅に少ないよ

うに思う。こどもの安全を保つためにも

早急に取り組んでほしい事項です。 

・子供にも高齢者にも、犯罪予防や交通

違反防止にも、高砂市民みんなにとって

必要だと思うので、このような事業には

お金を使うべき。 

・出来るだけ多くつけて欲しい。小学生

が 1 人で下校しているのをよく見かけ

るため。 

・なるべく早く市内に設置してくれた

ら安全で地域の皆さまが平和に過ごし

やすい環境になるのではないかと思い

ます。 

子供が小学生になった時、通学路で変

質者への防犯対策のためにも見守りカ

メラはほしい。しかし、見守りカメラも

必要だが事故を防止するためのものも

もっと考えなくてはならない。やはり通

学路で車に接触してしまわないかが一

番心配。 

見守りカメラは、犯罪の抑止、事件等の早期解決

その他市民生活の安全の確保を目的として、小学校

の通学路や学校周辺等を中心に整備を進めてまい

りたいと考えております。 

通学路の安全対策については、交通事故を防止す

るための啓発を継続するとともに、例年実施してい

る通学路の安全点検において危険箇所を確認し、必

要に応じて改善に努めております。 

引き続き関係機関の協力を得ながら、通学路の安

全対策を実施してまいりたいと考えております。 

 加古川が整備している。意見を聞いて

みてもいい。犯罪抑止の観点からは必

要。 

事業の検討に当たっては、加古川市の整備事業も

参考としております。見守りカメラは、犯罪の抑止、

事件等の早期解決その他市民生活の安全の確保を

目的として、整備を進めてまいりたいと考えており

ます。 

・市の説明資料をみましたが、具体的な

設置目的と効果がわかりにくいと思い

ます。五月雨式に設置するのではなく、

まず子どものためとして通学路だけ設

置して、効果を検証してから次の設置を

する等、段階に分けて欲しい。私たちの

見守りカメラは、監視目的で設置するものではな

く、犯罪の抑止、事件等の早期解決その他市民生活

の安全の確保を目的として、小学校の通学路や学校

周辺等を中心に整備を行ってまいりたいと考えて

おります。 

設置場所については、通学路以外の場所も含め、
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税金は、しっかりとした根拠を持った政

策に使ってほしいです。 

・警察がなくならないように 

・予算の範囲にて、ロンドンのような、

犯罪抑止のために、監視カメラの設置を

検討頂ければと考えます。 

・高砂市は近隣に比べて事件が少ない

とは思うが、未来に向けて導入した方が

良いと思う。但し、今後の財政事情も踏

まえて検討してほしい。 

地域の皆さんや警察と協議を行いながら、決定して

まいりたいと考えております。 

見守りカメラの整備は事業規模も大きいことか

ら、整備の範囲、規模、手法等につきましては、引

き続き皆さんのご意見を伺いながら、決定してまい

りたいと考えております。 

・市内に満遍なく設置されるのであれ

ば、他の活用も考えられないか 

・見守りカメラはどんなものを使用す

るのか決定済ですか？最近では赤外線

を使用した TOFカメラがあります。こう

いったものを使用すれば、骨格認証等に

よる行動診断が可能になり、夜間でも使

えるプライバシーにも考慮した防犯シ

ステムの構築にも繋がるのでは？と思

います。 

また、最近はありませんが、道路の浸

水が発生した時に浸水状況を把握する

ことも可能になり、ハザードマップに反

映することで避難経路の可視化にもな

ると思います。 

見守りカメラの活用については、見守りカメラの

整備にあわせて、見守りサービスの導入について検

討しております。その他の活用については、整備後

の状況も踏まえ検討してまいりたいと考えており

ますので、引き続き皆さんのご意見を伺いながら、

検討してまいりたいと考えております。 

万一、事故.事件の後、顔.車のナンバ

ーが、暗闇でも判別できる高性能な物が

必要です。 

見守りカメラの機能（性能）については、今後検

討することになりますが、暗闇でも対象者が撮影で

きるものを選定してまいりたいと考えております。 

・カメラで見守り中の文言もカメラ下

に貼って、カメラがある事をアピールし

て欲しい。それがあるだけで防犯率がか

なり上がると思う。 

・犯罪が起こった後のことだけを考え

るのではなく、犯罪の抑止力になるよう

に、目立つようなカメラの設置を希望し

見守りカメラの設置場所には、見守りカメラの設

置を明示することによって、犯罪に対する抑止力を

高めてまいりたいと考えております。 

見守りカメラの整備や維持管理に係る経費は市

が負担いたしますので、特に市民の皆さんから利用

料等をいただくものではありません。 

ただし、見守りサービスは事業者が実施している
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ます。必要性は感じるが最初から有料で

となっているところが市民サービス感

を感じないです。 

・大きな事件や事故があってからでは

遅いので今からある方が安心だとは思

いますが、自己負担が大きいと悩みま

す。 

サービスになりますので、このサービスを利用する

場合は、他の自治体と同様に利用料が必要になって

まいります。 

見守り整備事業は全て公費でやるべ

きであり、資金がなければ資金応募等や

るべきことがあるはず。 

 見守りカメラは、市が整備し維持管理を行ってま

いります。 

ただし、見守りサービスは事業者が実施している

サービスになりますので、このサービスを利用する

場合は、他の自治体と同様に利用料が必要になって

まいります。 

定期的に整備とかをして欲しい。付け

ただけで後はほったらかしとかではい

ざと言う時にレンズが汚れて見えなか

ったとかがあっては意味が無いので。 

見守りカメラは、市が整備し維持管理を行ってま

いります。ご心配いただいているようなことが起こ

らないよう、定期的なメンテナンスを実施してまい

りたいと考えております。 

私の家は、玄関側に２台、勝手口側に

一台取り付けています。先日、警察から

防犯カメラを設置されているので、見せ

てくださいと来られました。場合によっ

ては、みせて頂く事があるのでと、協力

依頼されました。防犯カメラを、取り付

け、防犯センサーライトも取り付けてい

ますので、かなりの抑止力にはなってい

ると思います。なので、今後も多くの場

所に、防犯カメラの設置をして、見守り

の強化を宜しくお願いします。 

また、各地区の自治会に於いても、更

なる設置の要請をお願い致します。 

見守りカメラの整備を通じて、市民の皆さんが安

全に安心して暮らせるまちづくりを進めてまいり

たいと考えております。 

各自治会への要請でございますが、多くの自治会

では、既に設置した防犯カメラの維持管理費の負担

が課題になっているとの相談を受けておりますの

で、防犯カメラの設置を自治会等に要請していくこ

とまでは検討しておりません。しかしながら、自治

会が補助金を活用した設置を検討されている場合

は、設置場所の選定等も含め必要な助言等を行って

まいりたいと考えております。 

そんな事より、今どきは各家庭や店舗

に防犯カメラが付いてる事が多いので、

高砂市内の防犯カメラの位置、角度、機

種や精度などを市民に提出してもらい、

データ化し迅速に効率的に、犯罪捜査な

屋外に設置されている防犯カメラの設置状況に

ついては、平時から捜査機関が把握に努めているこ

とを確認しておりますので、市がその設置状況を把

握することまでは考えておりません。 

見守りカメラの整備を通じて、市民の皆さんが安
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どに使える様にし、それでも必要な位置

には市が設置したら良いと思います。 

全に安心して暮らせるまちづくりを進めてまいり

たいと考えております。 

 安全な街づくりをする上で必要だが、

民間が設置使用している防犯カメラを

有効活用するなどして費用の抑制や必

要性が高い所に早期導入出来る様に工

夫していただきたい。 

高砂市が設置する見守りカメラは、セキュリティ

に十分配慮された市専用の通信ネットワークで接

続してまいりたいと考えておりますので、民間のカ

メラを有効活用することまでは、検討しておりませ

ん。 

見守りカメラの整備は事業規模も大きいことか

ら、整備の範囲、規模、手法等については、引き続

き皆さんのご意見を伺いながら、決定してまいりた

いと考えております。 

・町内自治会と連携して推進していた

だきたい。また、見守りカメラ設置にと

もなって維持費用が発生するので、そこ

のところもしっかり詰めていただきた

い。 

・カメラ整備は賛成であるが、維持費が

必要となるので、必要最小限で良いお年

を。 

見守りカメラの整備については、自治会をはじめ

とする地域の皆さんのご意見を伺いながら、整備を

進めてまいりたいと考えております。 

維持管理に係る費用でございますが、見守りカメラ

の整備に伴う電気料金やメンテナンスなど維持管理に

係る経費は、整備の規模によって異なってまいりま

すので、整備の範囲、規模、手法等については、引

き続き皆さんのご意見を伺いながら、決定したいと

考えております。 

現在故障して動作していないカメラ

があるらしい。 

見守りカメラについては、市が整備し維持管理を

行ってまいります。動作確認については、ネットワ

ークを構築し、稼働状況を把握してまいりたいと考

えております。 

 西下台自治会です。現在 4ヵ所設置済

みです。最近も高砂警察の方が利用され

ております。自治会で利用する事は、有

りません。メンテナンス費用は、高く費

用を捻出することができません。行政管

理にするか？自治会に補助金を付けて

いただけばと思っております。現在も防

犯には、役にたっていると思いますが、

利用しない者が、負担をするばかりで納

得いきません。検討をお願い致します。 

役員より 

現在、見守りカメラ整備事業を検討していること

から、既存の防犯カメラの維持管理や更新のための

補助等については検討しておりませんので、ご理解

くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 地域が設置した防犯カメラを行政管理にするこ

とについて、でございますが、市が整備しようとし

ている見守りカメラは、小学校の通学路を中心に設

置を進めてまいりたいと考えております。 

そのようなことから、既存の防犯カメラを全て市

が管理していくことまでは検討しておりませんが、

通学路に設置され、耐用年数が経過した既存の防犯
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カメラについては、次年度に予定している設置場所

検討会を通じて設置団体と協議を行い、見守りカメ

ラに更新することも検討してまいりたいと考えて

おります。 

ただし、その場合においては、既存の防犯カメラ

の設置場所に必ずしも設置されるものではないと

いうことについて、ご理解いただきたいと考えてお

ります。 

設置及び管理・運用について 

・天川東公園にカメラが今 2台あります

が、川の公園入口にもあればうれしいで

す。 

・通学路を最優先に設置すればいいと

思います。 

・事故多発地帯に設置 

・見守りカメラは現在までに事件・事故

が発生した地点にも設置してほしいで

す。 

・主だったところ（駅、学校など付近）

には設置されているが、夜になると人通

りが少なくなるところに設置されてい

ないところがあるので設置をしていた

だけると助かります。また、通学路にな

っていながら自動車が逆走して事故が

起こりそうなところもあるのでそうい

う所にも設置してはと思います。 

・要所のみ設置する。陰になる部分、公

園、公衆トイレの入り口等に設置する。 

街灯の整備も一緒にする必要があるの

では。 

・住宅地は必要ないかもしれないけど、

緑丘保育園の遊歩道のようなところは

必要だと思います。街灯の暗いところ。 

見守りカメラは、犯罪の抑止、事件等の早期解決

その他市民生活の安全の確保を目的として、小学校

の通学路や学校周辺等を中心に整備を進めてまい

りたいと考えております。 

設置場所については、通学路以外の場所も含め、

地域の皆さんや警察と協議を行いながら、決定して

まいりたいと考えております。 

防犯灯の整備については、地域のご意見を伺いな

がら検討してまいりたいと考えております。 

・ゴミを無断で捨てる者がいるので、そ

の付近にカメラがほしい。あと暴走車、 

見守りカメラは、不法投棄の防止やごみ捨てのマナ

ー改善のために設置するものではありませんが、設置
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バイクと車が狭い道を轟音とスピード

違反して走っている。 

・見守りカメラの範疇かどうか分かり

ませんが… 

ゴミステーションに防犯カメラを設

置して欲しいです。大人数が利用するゴ

ミステーションでメイン道路に面して

います。収集日以外やゴミで出せない物

が出ていたり、資源ゴミの持ち去り、掃

除当番も機能していなかったりと… 

メイン道路に面しているので、外部から

のゴミの持ち込みも…防犯カメラを設

置することで改善出来ればと思います。

ゴミステーションが汚いと防犯上も良

くない影響が出ると思います。ご検討の

方よろしくお願いします。 

場所によっては、不法投棄を防止する効果や運転マナ

ーを向上させる効果が期待できるのではないかと考え

ております。 

ゴミ出しマナーについては、年度当初に全戸配布し

ている「家庭ごみの分け方・出し方」に、ごみの分別方

法と適正排出の周知を図っておりますので、引き続き

皆さんの協力を得られるよう、啓発を進めてまいりま

す。 

現状の把握、必要な箇所、設置が必ず

必要な箇所等に早期に決定頂き、事業計

画を明確にして進めていただきたいと

思います。一部監視社会に繋がるのでは

とわざと言っている輩は無視、ある国と

は違うわけですから進めて頂きたい。 

見守りカメラは、犯罪の抑止、事件等の早期解決

その他市民生活の安全の確保を目的として、小学校

の通学路や学校周辺等を中心に整備を進めてまい

りたいと考えております。 

設置場所については、通学路以外の場所も含め、

地域の皆さんや警察と協議を行いながら、決定して

まいりたいと考えております。 

また、見守りカメラは監視目的で設置するもので

はありませんので、設置目的、管理・運用、画像デ

ータの取り扱い等については、条例や規則等で定め

てまいりたいと考えております。その際には、市民

意見公募を実施し、市民の皆さんのご意見を伺う予

定としております。 

 子供と高齢者の為にも、必要と思う。 

ただし、運用開始してから、始めて把握

するトラブル対応することが最小限に

なるように、個人情報などの影響をキチ

ンと検討お願いします 

個人情報の取扱いについては、新たに予定してい

る条例に定めるほか、高砂市個人情報保護条例で定

めるところにより、厳格かつ適正に管理してまいり

ます。 

・カメラデータが悪用されないように 見守りカメラは、セキュリティに十分配慮された市専
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外部からの不正なアクセスが制御出来

る状態での設置を希望します。 

・監視できることは安全につながると

思う。しかしながら、見守りカメラシス

テムを悪用される可能性も考えて運営

をしてほしい。 

用の通信ネットワークで接続し、外部からの不正なアク

セスが制御できるよう整備を行ってまいりたいと考え

ております。 

画像データの外部提供について 

・何かあった時にどこで、誰が見れるの

か、そこも周知して欲しい。例えば、警

察と自治会とか。 

・きめ細やかに整備し、警察等からの要

請があれば速やかに開示できる制度に

して、不審者や犯罪者、又は行方不明に

なる高齢者などの早期発見に役立てて

欲しい。 

画像データの管理は、市が設置管理者として一括

管理してまいりたいと考えておりますので、管理責

任者及び取扱従事者等の配置を検討しております。 

画像データの外部提供については、現在のとこ

ろ、法令等に定めがあるとき、個人の生命、健康、

生活又は財産を保護するため、緊急かつやむを得な

いと認めるとき、捜査機関から犯罪捜査を目的とし

た要請を受けたとき、などを想定しております。 

画像の取り扱い等については、新たに予定してい

る条例や規則等で定めてまいりたいと考えており

ます。 

見守りサービスについて 

加古川市と同等か安価では提供して

ほしい。 

見守りサービスについては、既に事業者が実施して

いるサービスになります。見守りサービスを導入す

る場合は、他の自治体と同等の価格になるものと考

えております。 

・子供が４人いるのでもし、使うとなっ

た場合、４人分の料金が発生するのは経

済的に困難なのであって安心するもの

だが使えない。 

・不要な人もいると思うので、利用料を

とるのは理解できるが初期登録料が高

すぎる。 

・高砂市として 昔は福祉特に老後が安

心して暮らせる町だったから人気もあ

ったと思います。今の高砂市は、それ程

魅力がないので是非無料で全世帯に、配

るぐらいの政策をお願い致します。老後

見守りサービスを導入する場合の個人の費用負

担については、今後の課題であると認識しておりま

す。 

見守りサービスの利用については、それぞれのご

家庭によって必要性が異なるのではないかと考え

ておりますので、サービスの利用については、それ

ぞれのご家庭で判断いただく必要があると考えて

おります。 
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に優しい高砂市だったはず。だから若い

世代も老後困らないから高砂市に住も

うとしていたのに。是非魅力を、取り戻

して下さい。 

・高齢になったら身近に感じて利用す

るかもわからないが、今はまだ考えられ

ない。 

 見守りサービスは、今、子や孫がいな

いので、利用しないが、利用出来るよう

にする環境整備は、必要だと思う。 

 市民の皆さんが安全に安心して暮らせるまちづ

くりを進めてまいりたいと考えておりますので、見

守りカメラの整備とあわせ、見守りサービスの導入

についても、検討してまいりたいと考えておりま

す。 

その他 

各地域等で、負担し合えばいいのでは

ないですか？！ 

既存の防犯カメラは、各地域が県と市の補助金を

活用し設置を進めております。しかしながら、設置

から時間の経過とともに、多くの団体では維持管理

が負担になっているとの相談を受けております。 

そのようなことから、今後は市が設置主体となっ

て見守りカメラの整備を進めることにより、市民の

皆さんが安全に安心して暮らせるまちづくりを進

めてまいりたいと考えております。 

・設置したい。 

・近所で暴言を吐く人がいるので、設置

したい。 

 見守りカメラは、犯罪の抑止、事件等の早期解決

その他市民生活の安全の確保を目的として、小学校

の通学路や学校周辺等を中心に整備を行ってまい

りたいと考えております。 

設置場所については、通学路以外の場所も含め、

地域の皆さんや警察と協議を行いながら、決定して

まいりたいと考えております。 

市が設置する見守りカメラ以外に、自治会等の団体

が防犯カメラの設置を検討している場合は、補助金の

活用も可能になっておりますので、その際は事前にご

相談をお願いします。 

・カメラが、あれば安心ですが料金がか

かるのが、困ります。 

・見守りカメラが、あれば安全でいいと

 見守りカメラの整備については、市が整備し、維

持管理を行ってまいりますので、特に市民の皆さん

から利用料等をいただくものではありません。ただ
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思いますが、なるべく市民にお金の負担

がかからないようにして、頂ければいい

と思います。 

・カメラはこんな時代だからあって当

たり前だと思うけど、有料でないと出来

ませんか？ 

し、見守りサービスは事業者が実施されているサー

ビスになりますので、このサービスを利用する場合

は、他の自治体と同様に利用料が必要になります。 

ご理解をお願いいたします。 

子供側に何か持たせていないとカメ

ラ使えないのは心配。無くしたり取られ

たりトラブルになりそう。使い方考え直

してほしい。自分の子だとハッキリわか

るように見守れるなら有料でも使う。 

ゴミのポイ捨てやペットの糞尿被害に

も使えるようになってほしい。 

見守りカメラは、何かを持たせないと使えないも

のではありませんが、見守りサービスは有料のサー

ビスになりますので、専用のタグを持った見守り対

象者が、見守りカメラ設置場所付近を通過すると、

ご家族がその位置情報をアプリで確認できるよう

なっています。 

不法投棄やペットの糞尿被害など、市民の皆さん

の困りごとでございますが、その困りごとに対して

警察が犯罪捜査を実施する場合には、警察に対して

提供することを想定しております。 

・ランニングコストがかかるものなど

があるので良く考えて業者選定して欲

しい。 

・対応 OS のアップデートなどで、数年

おきに機器の更新が必要で、初期投資よ

り更新費用が高額になり放置されるカ

メラがあると聞いたことがあります。ま

た、更新費用は業者の言い値に従うしか

ない状況も聞いたことがあります。設置

の入札は金額だけでなく、プロポーザル

方式で行って下さい。 

・業者と談合は、だめですよ。 

業者の選定については、単に見守りカメラの整備

に係る費用だけで選定することなく、カメラの機能

や維持管理費も含めた費用を総合的に判断し、決定

してまいりたいと考えております。 

また、事業規模も大きいことから、市の契約規則

に基づいて事務を進めてまいりたいと考えており

ます。 

はまなす公園にタバコの吸い殻がた

くさん落ちています。他にお酒の空き缶

やらゴミが毎日のように散乱していま

す。地区の子供会の方が毎月掃除をして

いますが、なかなかゴミは減りません。

そんな所で子供たちを遊ばせるのが心

配。防犯カメラを設置すれば多少は少な

公園の環境整備については、自治会を通じて地域

の皆さんのご意見を伺いながら、必要な対応を実施

してまいります。 

見守りカメラは、犯罪の抑止、事件等の早期解決

その他市民生活の安全の確保を目的として、小学校

の通学路や学校周辺等を中心に整備を行ってまい

りたいと考えております。 
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くなるかと思います。 設置場所については、通学路以外の場所も含め、

地域の皆さんや警察と協議を行いながら、決定して

まいりたいと考えております。 

早急に取り組んで欲しいです。子供を

守るために、他にも春夏冬休みに児童を

あずかってくださる施設の整備につい

ても検討して欲しいです。 

見守りカメラの整備を通じて、市民の皆さんが安

全に安心して暮らせるまちづくりを進めてまいり

たいと考えております。 

子育てサービスの充実についても、引き続き検討

してまいりたいと考えております。 

見守りカメラ、便利だし、段階的には

必要だとは思うものの、街灯を増やすな

どの基礎的防犯対策の方の優先順位が

高いと思う。できていない箇所が多い。 

防犯灯の増設については、地域のご意見を伺いな

がら検討してまいりたいと考えております。 

 


